



La nueva cara del deporte escolar en Mejillones

Este año tuvieron varios equipos compitiendo en las fases provinciales de los Juegos Deportivos Escolares.

Mauricio Riquelme C.
La Estrella

La región de Antofagasta tiene casi listos a sus clasificados para los Juegos Deportivos Escolares 2025 en sus distintas disciplinas, sin embargo en este proceso de buscar a los mejores se destacó la presencia de Mejillones en las fases provinciales.

Pese a que el objetivo de llegar al nacional no se cumplió, el deporte escolar del megapuerto mostró otra cara, cimentando nuevas bases deportivas. Estuvieron en las fases provinciales del vóleybol, básquetbol, ajedrez, atletismo, tenis de mesa y balonmano (debutando) Sub 14, gracias a un nuevo Plan Extraescolar de Deportes para poder insertar a Mejillones en las distintas competencias escolares de la región.

Manuel Vergara, coordinador extraescolar comunal de Mejillones, fue el encargado de poner en marcha este plan solicitado por el alcalde Marcelino Carvajal con el objetivo de posicionar a los jóvenes de la comuna en competencias de alto rendimiento.



ESTUVIERON COMPITIENDO EN EL PROVINCIAL DE VÓLEIBOL.

1ª 2025

vez dos selecciones de balonmano de Mejillones compiten en una fase provincial escolar.

en marzo de este año se puso en marcha el Plan Extraescolar de Deportes.

to. "Desde marzo comenzamos con este plan, masificando algunas disciplinas deportivas que estaban dentro de los juegos escolares e instalar otras nuevas como balonmano, o potenciando el atletismo, donde simplemente no se participaba. Hay mucho material huma-

no, jóvenes con ganas de hacer deporte, por eso se puso en marcha este plan comunal", explicó Vergara.

"Dentro del trabajo comunal hay un plan de masificación con disciplinas como atletismo, fútbol, ajedrez, tenis de mesa, entre otras, como una forma de



FOTOS CEDIDAS

POR PRIMERA VEZ EL BALONMANO DEL LICEO JUAN JOSÉ LATORRE ESTUVO EN UNA FASE PROVINCIAL.

que los escolares las conozcan y se interesen por ellas, no sólo como una forma competitiva, sino como parte de sus vidas", agregó el coordinador escolar.

Los resultados deportivos están en su segundo plano para los creadores de este plan comunal. Su primer objetivo es que el deporte se convierta en una herramienta de protección social y segundo, sea un estilo de vida saludable, y desde ahí que vengan los resultados. Además se suma a este trabajo el plan de inversión que realiza del Departamento de Educación Escolar de Mejillones en deportes estratégicos como tenis de mesa y ajedrez.

De esta forma el deporte



MEJILLONES EN EL REGIONAL DE AJEDREZ U14 Y JUVENIL.

escolar de Mejillones muestra una nueva cara, no sólo al insertarse en los Juegos Escolares, sino que en búsqueda

de crear nuevos espacios deportivos para los estudiantes de la comuna. 🌱